
令和７年度 第１回 中川小学校運営協議会 会議録 (要点記録) 

１  開催日時    令和７年４月２５日(金)１３時１５分から１４時５０分まで 

２  開催場所    中川小学校 ３階 多目的室 

３  出席委員    山岡 照彦、内山 有香、谷口 卓、植松 善是 

室井 咲子、鹿田 将隆、早戸 恵美 

伊東 拓郎、谷川 美帆(学校支援コーディネーター) 

４  欠席委員    三原 弘明 

５  学校      石山 知義(校長)、勝永 昌宏(教頭)、北澤 達也(教務) 

堀井 恵理(ＣＳディレクター) 

６  教育委員会   山本 俊行(教育委員会指導主事) 

７  傍聴者     なし 

８  会議録作成者  堀井恵理(ＣＳディレクター) 

９  新規委員の任命 

今年度新規委員５名の任命と、任命書の交付があった。 

１０ 会長の選出及び副会長の指名 

   司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、委員全員から山岡委員を         

会長に、内山委員を副会長に推挙する旨の報告があった。 

１１ 議長の選出 

   司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、谷川委員が本日の議長を 

   務めることを申し出、全員意義なくこれを承認した。 

１２ 協議事項 

(１) 令和７年度学校運営の基本方針について 

(２) いじめ防止等のための基本方針について 

(３) 夢育やらまいか事業に対する意見書について 



１３ 会議記録 

   司会から、委員総数１０人のうち９人の出席があり、過半数に達しているため、会議

が成立している旨の報告があった。 

(１) 令和７年度学校運営の基本方針について 

議長の指示により、校長から、資料に基づき学校運営の基本方針について説明があり、

委員からは以下の発言があった。 

登校時間について登校時間が決まっているが、時間より早くに登校してくる子はいる

か。(内山委員) 

➡ 車で送られてくる児童の中には７時３０分より早く登校している子もいるため、

職員が校内で安全を確保し対応している。しかし職員の勤務時間は８時からのため、

対応できる職員は多くはない。７時４０分以降に登校するよう呼びかけを続けていく。

(校長) 

服装について給食当番はマスクを忘れずに持ってくるよう徹底して欲しい。 

給食職員の立場から見守っていて、忘れる子が少し目立ちます。(谷川委員) 

服装について登下校時は季節関係なくヘルメット・帽子どちらでもよいか。 

(室井委員) 

➡ 昨年度途中から年中通して保護者判断としました。(校長) 

教育相談についてスクールソーシャルワーカーとはどういう仕事をしていますか。

(室井委員) 

➡ スクールソーシャルワーカー(ｓｓｗ)は社会福祉士や精神保健福祉士の国家資格

を持っており、学校だけでなく、家庭の困りごとも行政機関と連携し福祉の面からも

市とつなげていくことができます。(教頭) 

学校行事・授業参観について地域参観(地域の人が学校の様子を見れる)や一日参観(ど

の時間に参観してもよい)は設けていますか。(室井委員) 



→ 誰でも学校に入れる空間ができてしまうと、防犯上保護者側は気になると思う。

(伊東委員) 

→ 一日参観は、先生方も子どもたちも緊張で落ち着かないのでは。(山岡委員) 

➡ 学校はいつでも受け入れる姿勢ができていますが、防犯面を考慮し地域公開はせ

ず、参観一回一回を大切にしたいという思いから時間を限定しています。家族であれ

ばどなたでも参観可能ですので、ぜひ参観していただきたい。(校長) 

登下校について横断歩道を渡る中川小の児童が、車へ頭を下げてお礼をしてくれたこ

とが嬉しく、とても感心した。褒めてあげて欲しい。(山岡委員) 

協議の結果、意義なくこれを承認した。 

 

(２) いじめ防止等のための基本方針について 

議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づきいじめ防止等のための基本方針につ

いて説明があり、３グループに分かれ意見交換をし、委員からは以下の発言があった。 

【A グループ：山岡委員・内山委員・谷口委員】 

「校内いじめ対策委員会」という組織として対策していくことで、どういう方向から

も検討していける。うまくできていると感じる。 

【B グループ：植松委員・室井委員・鹿田委員】 

未然防止がいちばん大切。中川小は一人の先生ではなく、いろいろな先生の目が入る

ことで未然防止が行われていることがよく分かり先生方に感謝している。 

【Ｃグループ：早戸委員・伊東委員・谷川委員】 

手順書があることで間違いなく対応できていると思う。手順書も大事だが、いじめに

関しては一方的にならないよう熱意を持ってクールに対応できる先生を育てて欲しい。

いじめの対応は、校長先生・教頭先生にもしっかり介入してもらいたい。 

➡いじめのアンテナは高くしておきたいが、小さな案件は本当にたくさんあり、 



もう一度しっかり聴き取りをしていじめかどうか判断するようにしている。(教頭) 

→ 中にはいじめと伝えられない子もいると思うので、言ったものがちにならないよ

う先生方にはお願いしたい。(谷川委員) 

協議の結果、全員意義なくこれを承認した。 

 

(３) 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

   議長の指示により、教頭から、資料に基づき夢育やらまいか事業に対する意見書       

について説明があり、協議の結果、全員意義なくこれを承認した。 

 

その他の連絡事項 

司会から、次回会議は、令和７年 7 月４日(金)午後１時１５分から３階多目的室で開 

催する旨の報告があった。 


